

Maison Corron Saint-Etienne

19 Avenue Benoît Charvet

Maison édifée entre 1907 et 19010 par Mathieu Jean Baptiste Corron, négociant en coton¹.

Elle a été acquise en 1924 par le fabricant de rubans Auguste Guitton (1874-1963) qui l'a conservée jusqu'en 1963.



L'architecture est représentative du style villa de cette époque, avec un usage important d'ornements en bois : balcons, consoles en bois, aisseliers sous toiture, fermes de charpentes dont la fonction est essentiellement décorative aisseliers sous toiture.

¹ Mathieu Jean Baptiste Corron né à Saint-Etienne a épousé Marguerite Tézenas du Montcel. Il acquiert en 1917 le château médiéval de Thulon avec 26 ha de terres situé en Beaujolais sur la commune de Lentigné.